



Cristián Leay

Región Metropolitana: "UDI por el Sí" Realiza Difusión "Casa a Casa"

El distrito Uno del movimiento "UDI por el Sí" intensificó su trabajo en los términos de hacer de la tarea "casa por casa" una de sus principales actividades.

Cristián Leay, presidente de la directiva de ese distrito, informó ayer que dicha tarea se desarrolla en Santiago, Recoleta e Independencia, sectores donde los militantes de esa organización explican al público el significado del «Sí» en el plebiscito y la labor desarrollada por el Gobierno en sus quince años.

Al mismo tiempo, se informa acerca de la creación de la organización y el propósito de transformarla a la brevedad en un partido político.

Leay, al comunicar las actividades que desarrolla su distrito, manifestó: "Estamos trabajando con los integrantes en dar a conocer toda la inmensa labor del gobierno en los distintos campos para que la gente entienda el significado y la proyección del «Sí». Asimismo, aprovechamos de explicar lo que es nuestra organización y los objetivos de ella. Estamos realizando una doble tarea".

SIGNIFICADO DEL "NO"

Cristián Leay manifestó que todos los militantes de Renovación Nacional que renunciaron a este partido trabajan ahora en "UDI por el Sí" y en la campaña "casa a casa". Junto con explicar el significado del "Sí", los integrantes de este movimiento dan a conocer la alternativa que representa el "No", señaló Leay.

Expresó el dirigente que se señala a la gente que la alternativa opositora implica un retroceso en las posibilidades de tener la vivienda propia, significa la posibilidad que retorne el sufrimiento experimentado por los pobladores durante la época de la UP. "Representó en el pasado un quehacer poco próspero y de gran retraso en todo lo que significa desarrollo social y, fundamentalmente, hoy día toda la acción del "No" se concentra en la violencia, el amedrentamiento en las poblaciones", precisó Leay.

Recordó Leay que el "No" lo vivieron los chilenos en el Gobierno pasado, en las colas, en las JAP, en las expropiaciones, en el matonaje marxista en las poblaciones. Preciso que el chileno escucha a los propagandistas del "No", pero tiene buena memoria y no olvida lo ocurrido en el pasado.

Jarpa Dijo que Renuncias a RN No Pasan de Cincuenta

- Agregó que ante el Servicio Electoral han dimitido once militantes. En contraste, señaló que en el último mes se recibieron 20 mil solicitudes de ingreso.

El presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, informó anoche que al partido no han llegado más de 50 renuncias y ante el Servicio Electoral se han hecho efectivas 11 dimisiones.

El político, al término de la reunión de comisión política, señaló que se observa una disparidad entre lo que se dice y lo que se hace en cuanto a las renuncias de militantes.

En su conversación con la prensa, Jarpa expresó que, por otro lado, se están procesando más de 20.000 solicitudes recibidas en el último mes para ingresar a RN. Dijo que las mismas ingresaron ayer a la computadora.

El ex Ministro de Interior, consultado sobre las declaraciones del Presidente del Partido Nacional, Patricio Phillips, en cuanto a que es factible a futuro iniciar conversaciones unitarias, Jarpa expresó: "Nosotros tratamos con gente que siempre estuvo en la misma posición cuando fuimos nacionales, apoyamos el pronunciamiento del 11 de septiembre, apoyamos a este gobierno y a la persona que designen los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y de Orden. Somos partidarios del Gobierno y del Presidente de la República. Con esa gente sí que vamos a trabajar. Con directivas que no se definen no se puede trabajar".

Requerido si estaba dispuesto a conversar con los nacionales sobre un candidato de consenso, manifestó en forma tajante: "No, nosotros hemos dicho que apoyaremos el candidato que propongan los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y de Orden. No andamos buscando un candidato de consenso".

ANÁLISIS DE ENCUESTAS

Jarpa expresó que la comisión política se abocó a analizar encuestas de opinión pública. Se hizo un resumen de ellas y un perfil de los sectores indecisos. "Se sacaron algunas conclusiones muy útiles, dijo, para el enfoque del trabajo del partido en apoyo del Sí en el plebiscito. Para eso necesitamos esta especie de estudio de opinión pública previo que se dio a conocer y que servirá de antecedente para lo que tenemos que hacer en nuestro apoyo a la causa", señaló el político.

PROVINCIA DEL MAIPO:

Directivas Poblacionales Respaldan a Jaime Guzmán

- Acordaron renunciar a Renovación Nacional e incorporarse al movimiento "UDI por el Sí".

Su respaldo al abogado Jaime Guzmán, quien fue expulsado de Renovación Nacional, su renuncia a tal colectividad y la decisión de dedicarse se inmediato a trabajar por el éxito del plebiscito en el movimiento "UDI por el Sí", acordaron las directivas de los comités poblacionales de la Provincia del Maipo, previa consulta a las bases.

Tal decisión fue dada a conocer, a través de una declaración, por el vicepresidente de la Provincia del Maipo, René López, quien hace presente que

Expresó que los indecisos representan un tercio de la población que va desde los 26 a los 50 años.

En otro orden de cosas, anunció que la designación de los vicepresidentes —dos en total— se hará la próxima semana.

CHADWICK

En cuanto a las declaraciones de Andrés Chadwick, quien aseveró que Jaime Guzmán frustró ambiciones presidenciales del presidente de Renovación Nacional, Jarpa declaró que no responderá "porque creo que tales afirmaciones son tan sin fundamento y estúpidas, que no vale la pena preocuparse de ellas".

Por otra parte, en RN se informó que el Servicio Electoral, ayer, confirmó que renunciaron a RN Andrés Chadwick y Luis Cordero, integrantes de la comisión política. En todo caso, el lunes dicho Servicio entregará una nómina con los militantes de RN que han dimitido ante ese organismo.

Anoche se incorporaron a la comisión política los tres nuevos miembros: Gastón Cummins, Hernán Echaurren y Miguel Luis Amunátegui. No concurrió Javier Leturia, ex UDI, quien, según se informó, no ha renunciado oficialmente. Sin embargo, ayer fue citado a sesión.

TRABAJOS POR EL SÍ

El presidente de Renovación Nacional informó que esa colectividad se dedicará de lleno a trabajar por el Sí, realizará giras a provincias, y realizará concentraciones tanto públicas como privadas. Dijo que se está visitando a la gente para que coopere en el éxito del plebiscito, se están preparando apoderados de mesas y se proyectan dictar seminarios.

"Vamos a iniciar una serie de concentraciones y de reuniones de grupo, dijo, a lo largo de todo el país, para explicar el sentido del plebiscito, la importancia de él, lo que debemos defender al votar favorablemente y lo que se puede perder si no nos preocupamos".

Dijo que las reuniones se iniciarán en algunas capitales de regiones y habrá miles de encuentros en poblados pequeños del país.

"es un deber informar, como ex secretario general de la Provincia del Maipo, que el trabajo de afiliación de militantes de RN, le correspondía al Frente Nacional del Trabajo y a Unión Nacional, sectores que junto con la UDI e independientes, crearon RN".

Expresa López que "lamentablemente ésta no funcionó. Solamente dos de los integrantes de la UDI pudieron concretar el éxito dado el trabajo permanente en el terreno y a la gran confianza que tienen los pobladores con sus dirigentes". Esto quedó demostrado, plantea López, el día anterior a las elecciones efectuadas en la Región Metropolitana, donde la lista del Frente y de Unión Nacional, debió retirarse ya que sabían de antemano que los pobladores le demostrarían en las urnas una aplastante derrota que conocería todo el país".

Por lo tanto, sostiene el dirigente, la directiva y los 17 consejeros regionales, todos UDI, fueron proclamados por el Secretario General del partido, por carta certificada en sus respectivos domicilios, todos ellos actualmente renunciados a esa colectividad.